

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Desa Pasir Panjang Gencar Sosialisasikan Pencegahan TPPO

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Sep 11, 2023 - 16:06



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Desa Pasir Panjang Gencar Sosialisasikan Pencegahan TPPO

SUKABUMI, 11 September 2023 - Aipda Trie Yadhi, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) hari ini sebagai bagian dari upayanya untuk mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayahnya. Kegiatan

ini berlangsung pada hari Senin, 11 September 2023, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, di Kampung Pasir Panjang Rt. 02/01, Desa Pasir Panjang.

Dalam kegiatan DDS ini, Aipda Trie Yadhie tidak hanya menyosialisasikan pencegahan TPPO kepada masyarakat, tetapi juga menjalin silaturahmi dengan warga setempat. Ia mendengarkan curhatan dan saran dari masyarakat, menciptakan atmosfer akrab yang memungkinkan komunikasi yang lebih baik antara warga dan pihak kepolisian.

Beberapa himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Aipda Trie Yadhie kepada masyarakat meliputi:

1. **Pencegahan TPPO:** Ia mengingatkan masyarakat agar selalu waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Apabila menemukan tindakan mencurigakan terkait hal ini, warga diminta untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat.
2. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Masyarakat didorong untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka sendiri.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Apabila ada kendala keamanan di lapangan, warga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
4. **Kerjasama dengan Pihak Terkait:** Aipda Trie Yadhie juga menekankan pentingnya kerjasama dengan pihak terkait dalam setiap kegiatan masyarakat guna menciptakan rasa aman dan damai di lingkungan Desa Pasir Panjang.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Ia juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mencakup nilai-nilai seperti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Upaya Aipda Trie Yadhie dalam meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pencegahan TPPO serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya diapresiasi oleh warga Desa Pasir Panjang. Kehadiran Bhabinkamtibmas yang proaktif dalam berinteraksi dengan masyarakat diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bersama.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```